



Name: Tsehaye

Vorname: Solomon

Nationalität: Deutsch/Eritreisch

Alter: 37 Jahre

Geschlecht: männlich

Beruf | Tätigkeit: Filmmacher
(Drehbuchautor, Regisseur,
Kameramann & Editor)

Wie lange leben Sie schon in Kaiserslautern?

Ich lebe seit 2015 in Kaiserslautern.

Was ist Ihre Motivation für die Mitarbeit im Beirat für Migration und Integration?

Ich möchte Migranten bei der Integration in die Gesellschaft unterstützen und als Brücke zwischen ihnen und der Regierung fungieren.

Für welche Themen oder Probleme vor Ort möchten Sie sich besonders einsetzen?

Ich möchte mich besonders für die Unterstützung von Migranten einsetzen, damit sie die Herausforderungen des Lebens hier besser bewältigen und eine starke Stimme in der Gesellschaft haben.

Mein Dokumentarfilm „Aura“, der von der Stadt Kaiserslautern gefördert wurde, beschäftigt sich mit diesen Themen.